

「さわやか西中 あこがれの自分を求めて」

平成28年度 柳津町立西山中学校

学校だより

平成29年2月24日(金)発行 第 44 号 発行責任者:高橋 弘悦

生徒会総会・3年生を送る会開催

生徒会締めくくりの行事

17日(金)に生徒会総会、23日(木)に3年生を送る会が行われました。

生徒会総会は、バトンタッチ後の新生徒会執行部が初めて主催する総会、3年生を送る会は、生徒が主催する行事で、平成28年度最後の行事となります。

生徒会総会では、少人数ながら各委員会ごとに活発で具体的な質疑・応答があり、西山中学校ならではの充実した総会になりました。

3年生を送る会では、様々な趣向を凝らした催しが企画され、大変楽しい会となりました。ひとつひとつ行事が着実にこなされ、平成28年度も終わりに近づいてきました。少し寂しいような感じもしますが、「やりきった!」と最後に喜び合えるよう残された期間がんばっていきたいと思います。



28日は保護者会

28日は第3学期の保護者会です。平成28年度を振り返り、成果と課題を報告いたします。また、年度の会計もご報告いたします。お忙しい中恐縮ですが、ご出席くださいますようお願いいたします。



今年も老人クラブ様から胸花をいただきました

15日、柳津町老人クラブ女性部の方がおいでになり、卒業生、教員用に卒業式の胸に飾る手作りの花をプレゼントしてくださいました。地域の方からのこのような心のこもった祝福を受けて卒業できる本校生徒は本当に幸せだと思います。

3年生からは、一人ひとりが御礼の手紙をしたためました。



自分でつくる弁当の日

今年度2回目となる「自分でつくる弁当の日」を実施しました。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。

食育担当の上妻先生が、全員の弁当の写真を撮ってくれましたが、いずれも力作ばかりで本当に感心しました。栄養への関心、食事を準備してくださる家庭の方の苦勞が生徒にも理解できたのではないかと思います。



除雪をしていただきました

20日、2階窓まで迫った雪を重機で除雪していただきました。校舎周辺がすっきりしました。重機のパワーはすごいと思いましたが、機動性のよさにも感心しました。どうしてこのような土手を降りられるんでしょう？！



老人宅訪問行っています

「地域に学び、地域に貢献する」ことをねらいとして、1、2年生が老人宅訪問を行っています。「ひすトラップ」の製作依頼、無理な場合には折り鶴のご協力をお願いしています。

お年寄りから昔の話を伺ったり、玄関の除雪などの奉仕活動もします。西山地区のお年寄りは慎み深く、除雪は断られることが多いようですが、一緒にお茶を飲んだりして楽しいひとときを過ごさせていただいているようです。

